



進んでいます! いばらきの お菓子づくり



茨城の農産物を主役にした、茨城を代表するお菓子を誕生させる「いばらきのお菓子づくりプロジェクト」が進行中です。完成間近のクリのお菓子を紹介します。

特派員：笹本 悅子

いばらきのお菓子 づくりプロジェクト



らに試作開発を重ねてきました。

昨年六月には、一般消費者向けに試食品評会を実施し、特に人気の高かった三品に商品化の候補を絞り込み、現在は、この三品それぞれにチーズを編成し、最終的な仕上げに向けた試作改良に取り組んでいます。

今年三月に完成予定の新銘菓は、四月の全国菓子大博覧会への出品と十一月の国民文化祭・いばらき2008への出品を予定しています。さらに、県内の菓子工業組合員の店舗でも製造販売していく予定です。

そこで県では、茨城の農産物を活用した売れる新商品の開発や、積極的な販路開拓に取り組む事業者を支援する「いばらきのお菓子づくりプロジェクト」が進められています。

プロジェクトでは、菓子製造業者・学識経験者・デザイナー・行政機関などをメンバーとする産地振興のための研究会（いばらきのお菓子づくり研究会）が設置され、茨城の農産物を活用したお菓子のコンセプトづくりから販路開拓までを協議・検討しています。また、研究会の提案を受けながら同時進行で、茨城県菓子工業組合員（菓子製造業者）が新作菓子の試作を行っています。

当初、サツマイモ・クリ・花豆（常陸大黒）を素材に計三十八品を試作した中からクリ菓子に絞り込み、さ



菓匠にいつま



グリュイエール

